



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un constructeur chinois majeur choisit le système d'affichage tête haute panoramique de nouvelle génération de Valeo

Le système d'affichage tête haute panoramique de Valeo redéfinit l'expérience de conduite en alliant confort, sécurité et immersion.

Alors que l'innovation s'accélère, notamment en Chine, Valeo soutient ses clients avec un début de production prévu en 2026.

17 juillet 2025 - Paris, France - Valeo a été sélectionné par un constructeur automobile chinois pour équiper sa prochaine génération de véhicules avec le nouveau système d'affichage tête haute panoramique développé par Valeo.

Ce système révolutionnaire transforme le pare-brise du véhicule en un écran dynamique et interactif, présentant les informations essentielles directement dans le champ de vision du conducteur. Les données de conduite telles que la vitesse, la navigation et les alertes de sécurité, ainsi que les informations liées au système audio et aux paramètres de la voiture sont projetées sur le bas du pare-brise. Grâce à des écrans situés sous le tableau de bord et à un revêtement optique, ces informations sont réfléchies par le pare-brise sous forme d'images virtuelles flottantes. Le nouveau système d'affichage tête haute panoramique améliore ainsi considérablement l'assimilation des informations et diminue les distractions, offrant ainsi plus de confort et de sécurité au volant.

Alors que le rythme de l'innovation s'accélère, notamment en Chine, nos équipes transforment des concepts audacieux en solutions commercialisables avec une agilité et une réactivité exemplaires. Ce nouveau système d'affichage tête haute panoramique démontre la capacité de Valeo à accélérer le rythme du passage du projet, au prototype et à la production. Après un démonstrateur fonctionnel développé en seulement six mois, le début de production pour ce premier client est prévu en 2026.

Marc Vrecko, Directeur Général de la Division Valeo Brain explique : « *Nous sommes ravis de nous associer à un constructeur chinois de premier plan pour déployer notre système d'affichage tête haute panoramique. Cette technologie représente une avancée majeure et témoigne de l'engagement de Valeo à offrir des solutions innovantes et centrées sur l'humain, améliorant ainsi la sécurité et le confort de conduite.* »



Affichage Tête Haute Panoramique Valeo

Le système d'affichage tête haute panoramique de Valeo transforme l'expérience de conduite en réinventant l'interaction entre le conducteur et son environnement. Grâce à la projection d'images virtuelles flottantes sur toute la largeur du pare-brise, cette technologie innovante affiche les informations essentielles directement dans le champ de vision du conducteur, sans qu'il ait à détourner son attention de la route, pour plus de sécurité. L'affichage tête haute panoramique offre une excellente visibilité au conducteur et aux passagers et répond à toutes les réglementations en matière de pare-brise et de champ de vision.

Au-delà de ses performances en matière de sécurité, cette solution s'intègre parfaitement dans l'habitacle grâce à son rétroéclairage à gradation locale, qui améliore le contraste tout en réduisant la consommation d'énergie. Elle permet ainsi de préserver un design intérieur épuré et minimaliste, où les écrans s'intègrent discrètement dans le tableau de bord.

A propos de Valeo

Valeo, entreprise technologique, partenaire de tous les constructeurs automobiles et des nouveaux acteurs de la mobilité, œuvre pour une mobilité plus propre, plus sûre et plus intelligente, grâce à ses innovations. Valeo dispose d'un leadership technologique et industriel dans l'électrification, les aides à la conduite, la réinvention de la vie à bord et l'éclairage à l'intérieur et à l'extérieur du véhicule. Ces quatre domaines, essentiels à la transformation de la mobilité, sont les vecteurs de croissance du Groupe.

Valeo en chiffres: 21.5 milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2024 | 106 100 employés, 28 pays, 155 sites de production, 64 centres de recherche et développement et 19 plateformes de distribution au 28 février 2025. Valeo est cotée à la Bourse de Paris

Plus d'informations sur www.valeo.com